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Teilbudget 4 Ordnungsamt 

lfd. 

Nr. 

Seite Produkt Kostenstelle Frage/Anmerkung Antwort der Verwaltung 

1 329 122000 52711200 Bitte erläutern Sie der Erhöhung der Summe von 

25.000€ auf 40.000€. 

Das Rechnungsergebnis 2021 (36.633,32 €) sowie die 

bis Stand 20.09.2022 verbrauchten Mittel (23.643,57 €) 

zeigen an, dass eine Erhöhung für das Budget der 

Gefahrenabwehr notwendig ist, um in dem wichtigen 

Themenfeld jederzeit handlungsfähig zu sein. 

2 340 122720 52551000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung der Summe von 

6.600€ auf 10.100€. 

500 € Das Supportende für Microsoft Office 2013 ist am 

11.04.2023. Um dieses Produkt abzulösen, ist die 

Anschaffung von Microsoft 365 geplant. Dies ist nur im 

Mietmodel erhältlich. Gleichzeitig wird die Ablösung 

vom MS Exchange Server damit durchgeführt (Server 
2012 - End of life Okt. 2023). 

3.000 € Vorbereitung Umstellung MESO => VOIS 

3 346 126000 52110000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung der Summe von 

38.000€ auf 54.100€. 

Die Kostensteigerung ergibt sich aus der Wartung der 

Ölabscheider in 7 Wehren welche gesetzlich 

vorgeschrieben sind. Diese wurden bisher nicht 

durchgeführt. 

4 347 126000 52511000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung der Summe von 

52.000€ auf 108.000€. 

Hier sind weitere notwendige Reifenanschaffungen 

sowie der geförderte Einbau von Abbiegeassistenten 

geplant. Weiterhin sind hier alle Wartungs- und 

Reparaturkosten geplant. Diese sind aufgrund der 

allgemeinen Preissteigerung nicht absehbar. 

5 353 126000 52512000 Wieso ist hier noch die OF Burgliebenau aufgeführt? 

Müssten die Kosten nicht den OFs zugeordnet werden, 

wo die Fahrzeuge nun stehen? 

Die Bereinigung der Fahrzeuge und Anhänger hat noch 

nicht stattgefunden, soll aber noch in 2022 passieren. 

6 393 545100 52213000 In der letzten Haushaltsberatung wurde in Aussicht 

gestellt, dass sich nach neuen Leistungserbringern 
umgeschaut werden solle bzw. die Kosten neu 

verhandelt werden sollten. Ist dies geschehen und, 

wenn ja, mit welchem Resultat? 

Nein. In dem Bereich ist noch nichts passiert. Hierzu ist 

eine umfängliche Ausschreibung zu erarbeiten. Dies soll 
mit der Einstellung eines SB Naturschutz / Seen 

realisiert werden. 
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7 393 545100  In der letzten Haushaltsberatung wurde in Aussicht 

gestellt, dass sich nach neuen Leistungserbringern 

umgeschaut werden solle bzw. die Kosten neu 

verhandelt werden sollten. Ist dies geschehen und, 

wenn ja, mit welchem Resultat? 

Nein. In dem Bereich ist noch nichts passiert. Hierzu ist 

eine umfängliche Ausschreibung zu erarbeiten. Dies soll 

mit der Einstellung eines SB Naturschutz / Seen 

realisiert werden. 

8 400 552100 54315000 Bitte erläutern Sie die Erhöhung der Summe von 

1.500€ auf 24.500€. 

Dies sind zu planende Kosten für die Thematik 

Gewässerumlagesatzung. Wenn die Gewässerumlage 

keiner Zustimmung zugeführt wird, können diese 

Kosten gestrichen werden. 

 


